



MAISON DE LA PÉDAGOGIE DE MULHOUSE

Carré des Associations – 100 avenue de Colmar à Mulhouse

Site internet : www.maisondelapedagogie.fr – adresse mail : maisondelapedagogie@gmail.com



À la rencontre des grand(e)s pédagogues :

La place des parents dans l'école... comment être vraiment partenaires pour la réussite des enfants et pour leur épanouissement ?

Lundi 30 janvier de 18 h 30 à 20 h 30

Maison des Associations de Bourzwiller 62 rue de Sultz [ou à distance sur demande](#)

Pas de « tête d'affiche » pour cette 1^{ère} Rencontre de l'année 2023, mais une préoccupation commune aux enseignants, aux parents, aux animateurs d'activités périscolaires...

Un sujet que nous avons déjà abordé avec le philosophe Alain le 4 avril dernier (voir trace sur le site), mais qui mérite d'être revisité en prenant en compte les interrogations actuelles sur la place des parents dans l'école.

Pour cela, nous partirons de témoignages d'acteurs de terrain préalablement transmis à l'adresse mail de la MPM avant le **10 janvier**.

Entre réussites et difficultés rencontrées, les échanges entre participants permettront ensuite de prendre la mesure des enjeux des relations entre l'école et les familles pour le devenir des enfants et des jeunes.

À bientôt, avec les meilleurs vœux de la MPM pour la poursuite de nos rencontres et de nos échanges.

Attention : pour participer à cet atelier, il est recommandé de s'inscrire par mail à l'adresse ci-dessus.